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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1357 回 ( 2 月 2 日) 例会の記録 

点 鐘  小林奈保絵会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  菊田会員 小島会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 江原伸夫委員長  

会員数 出席者数 出席率 

19名 13名 76.47 ％ 

本日のお客様   高田虎光副会長 

狭山市都市建設部次長 伊藤 敦朗 様 

            主幹 牛窪 弘樹 様 

 

 
 

 

 

小林奈保絵 会長 

皆様、こんにち

は。 
先日の日曜日、

1/28(日)社会

奉仕セミナー

に、社会奉仕

委員長の菊田

さんと参加して

参りました。国

立女性会館で

行われました。 

国立女性会館

といえば、今、

その存続をめぐり、揺れているそうです。 

10ヘクタールという広大な敷地面積をもち約600人

が収容できる講堂や会議室を備えた研修棟、約

350人が泊まれる宿泊施設があるという国立女性会

館ですが、1977年に全国で唯一の女性教育に関

する国立施設として設立されたそうです。 

しかし、利用者の減少や建物の老朽化に伴い、国

から「施設維持は困難」との考えが示されたそうで

す。嵐山の佐久間町長のもとを、昨年 11月 29日に

内閣府と文部科学省の職員が訪れ、「老朽化が進

み、修繕費などが毎年 5億円ほどかかる。維持は

難しく、最終的に撤去を考えている。」と伝えたとさ

れていると、埼玉新聞にありました。 

町には数百人規模を収容できるホールが他にはな

く、町最大の祭りなど多くのイベントはこの女性会

館で開かれているそうで、町長は存続を強く望んで

いるという事でした。 

さて、女性会館で開催された社会奉仕セミナーで

すが、第 1部で、共同事業の事例の発表がありまし

た。その一つに、新狭山 RCが主催し、この狭山中

央RCが共催している「狭山市中学生環境作文コン

クール」が取り上げられ、新狭山の会長の竹内さん

石田さんが発表を行っておいででした。 

昨年 12月 17日(日)狭山市役所で行われた中学生

環境作文コンクール、入選者の発表会の模様が 10

分間の映像で流されました。 

会長の時間 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ
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会長 小林奈保絵 会長ｴﾚｸﾄ 寳積英彦 副会長 高田虎光 幹事 栗原成実 



最優秀賞と優秀賞のお二人の映像、その後の座談

会の場での、中学生からの質問に小谷野狭山市長

が答えている場面と、高丹ガバナーの最後の言葉

の映像でした。 

私共も、資金の援助、更に、作文の審査、会場の

設営等々協力を致しておりますので、是非、この映

像を見ていただきたいと思いまして、準備を致しま

した。来週の例会時に、菊田社会奉仕委員長から

お伝えして頂く予定でおります。 

そのセミナー第 2部で、もう一つ、多分画期的な事

なのかもしれませんが、各奉仕団体の活動の紹介

及びライオンズクラブとの対談と銘打った項目があ

り、ライオンズクラブ、国際ソロプチミスト、青年会議

所の紹介があり、各団体の成り立ちや奉仕活動が

紹介されました。 

対談では、高丹ガバナー、五十幡ガバナーエレクト

とライオンズクラブの地区ガバナーと、もうお一方が、

出席されていました。田中雄一さんというガバナー

で、狭山ライオンズクラブの方だという事でした。ラ

イオンズクラブも会員減少に悩んでおられるようで

した。 

ライオンズクラブでは、会員同士を呼ぶときに田中

さんでしたら「ライオン田中さん」もうお一人の出席

者は猪野塚さんですから「ライオン猪野塚さん」とお

呼びになるのだとか、正確には聞き漏らしましたが、

何かの場面ではライオンのように両手を挙げて「う

おーと吠える。」のだそうです。肝心の対談の中身

より、そちらの方が印象に残ってしまいました。 

ライオンズクラブのホームページにありました、2点

を、そのままお伝えします。 

ライオンズクラブ国際協会は、1972年アメリカのシ

カゴ市で誕生しました。  

創立者メルビン・ジョーンズは実業家の団体が単な

る商売上の、あるいは社交上の集まりにとどまらず、

社会のための有益な団体にならないかと考えて各

種団体に呼びかけ、「ライオンズクラブ協会」が結

成されました。  

 

【1925年】ライオンズクラブの大会に招かれたヘレ

ン・ケラー女史が「暗黒と闘う盲人の騎士になって

欲しい」と呼びかけ、満場一致で世界で初めての

女性会員となりました。  

以来ライオンズクラブでは視力障害者の為に尽く

す活動を、重要なテーマの一つに掲げ、誇り高い

活動を行ってきました。 

との記事が目にとまりました。  

 

本日も、お聞きいただいて、ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 < 栗原成実 幹事 > 

報  告 

 ＩＭについて 

日時： 2024年 2月 21日(水) 14：00より 

会場： ホテルヘリテイジ飯能 

会費： 6,000円 

出席調べを回覧しますので、出欠をご記入くだ

さい。尚、今回は全員登録です。できるだけご

出席くださいますようお願いいたします。 

 2月 19日(月)の新狭山 RCボウリング大会につ

いて 

会費： 10,000円 ➡ 4,000円に変更 

親睦会は希望者のみ焼肉金華苑に移動（費用は

参加者のみ別途負担）に変更 

どうぞ奮ってご参加ください。 

 新狭山 RCよりイベントのお誘い 

3月 9日(土) 座禅会 

3月 30日(土) お花見例会 

詳細は後日連絡予定 

 希望の風チャリティー講演のご案内 

講演： 財産と命を守る防犯マニュアル 

講師： 犯罪コメンテーター 佐々木成三氏 

日時： 3月 10日(日) 13：30より 

会場： 本庄市民文化会館 

料金： 1,000円 

ご希望の方は現金と引き換えにチケットをお渡

ししますので、事務局までお申し出ください。 

 能登半島地震支援金について 

1月 23日に皆様の預り金から￥3,000を頂戴し、

50,000円を地区事務所に送金しました。残りの

4,000円はクラブの雑収入としました。 

回  覧 

 新狭山 RCより「合同例会収支報告書」 

 地区事務所より「2022-23年度 地区会計収支報

告書」 

 地区事務所より「地区大会決議案」 

 地区事務所より「ＲＬＩ PartⅢ」開催のお知

らせ 

 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 田端都女子 ＳＡＡ > 
  

 

 

 

 

２月記念日のお祝い 

 会員誕生 ······· 沼﨑会員 

 夫人夫君誕生···· 高田会員 

 結婚記念 ······· 宮岡会員 

委員会報告 

幹事報告 



 

 

 

【入曽駅周辺整備事業について】 

狭山市都市建設部次長 伊藤敦朗 様（右） 

    〃   主幹 牛窪弘樹 様（左） 

① 交通上の問題 

駅前広場や広幅員道路がない 

鉄道により市街地が分断 

 

東西自由道路及び橋上駅舎 

で駅周辺の回遊性を促進 

② 入曽駅周辺の活性化に係る問題 

新たな機能「複合型商業施設誘致」を導入し 

相乗効果により駅周辺の活性化 

 

③ 合意形成上の問題 

 
 

合意形成可能な区域 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

完成イメージ図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年(2025年)3月末のまちびらきオープン

を目指して、各種調整や工事などを行っていき

ます。 

入曽駅周辺地区の現況と課題 

入曽駅周辺整備事業概略計画図 

卓 話 

小学校跡地への 

新たな機能の導入 

駅前広場・アクセス

道路整備 

東西自由道路の整備 

駅舎の橋上化 

＊実際に施行される施設と異なる場合があります。 



 

 

○Q 西武鉄道が施行実施する入曽駅橋上化について

の進捗状況は？（柴田会員） 

 

西武鉄道株式会社は、駅周辺の安全性と利便性の

向上、人の流れの活発化を図ることを目的に、狭山市

と協力して、入曽駅東西自由通路・橋上駅舎整備工

事を 2023年７月に着手しました。 

事業完了は 2025年度末の予定です。 

 

○Q 入曽駅はどのあたりに移動するのですか？（高田

会員） 

 

現在の改札口が 100ｍ程狭山市側に移動します。 

現状セレモニーホールがある場所が連絡通路になる

イメージです。 

 
 

○Q 西口整備についてですが、県道から新しく道が拡

がるのですか？（菊田会員） 

 

西口の自転車用駐輪場を使ってロータリーを作る予

定です。西口前の道路（市道B313号）は、西口アクセ

ス道路との丁字路から茶つみ通りとの交差点の区間

で、北方向に拡幅する構想があり、現在用地交渉し

ている段階です。幅員は 9.5ｍ（片側歩道 2.5ｍ含）の

予定です。 

 

○Q 用途地域変更の予定はありますか？（菊田会員） 

 

まず、インフラを整備することが重要です。その後、用

途地域変更が必要であれば、検討していかなければ

ならないと考えています。 

 

○Q もう少し積極的な西口開発は考えていないのです

か？（菊田会員） 

 

今回の入曽駅周辺整備工事で終わりではなく、今後

も西口、東口の整備・見直しは引き続き考えてまいり

ます。 

（入曽駅周辺は農業振興地域（畑）が多いので、それ

を解除するのが非常に難しいのが現状です。） 

 

○Q 県道所沢狭山線の混雑について、市はどのように

考えていますか？（田端会員） 

 

県道所沢狭山線と県道川越入間線に挟まれている為、

県側に車と歩行者が分離できるような歩道の拡幅、整

備をお願いしています。 

また、「入曽交差点」に右折車線を設けるよう、県と市

が一緒になって用地交渉をしているところです。 

 

○Q 南小学校から 100ｍ東側に私の所有する畑がある

のですが、南小学校からイチョウ並木まで、東西に

延びる道路を作ることを提案します。昔、地権者は

税金が安い事もあって農地として農業を生業とし

ていましたが、それから 50年以上も経ち時代も大

きく変わってきました。行政も人口を増やしたいと

考えているのでしたら、駅まで 10分の場所にある

農地を宅地にすることを積極的に考えて頂きたい

と思います。 

入曽・水野は、大地震に耐えられるくらい地盤が

強いので、非常に住宅に向いている土地なので

す。（栗原会員） 

 

ご提案の場所は、国が、農業をする為に守っていく

“農業振興地域”としている土地なので、非常に難し

いことなのです。が、今回の改修工事後も続けて地域

整備をしていきますので、ご要望に応じて働きかけは

していきたいと考えております。 

 

○Q 入曽駅周辺が発展するためには道路が必要。そ

のためには行政だけでなく住民の協力が不可欠。

西口の農業進行区域も人間が決めた決まりなの

で、変更することもできないことではないのです。

今後、入曽の人口を増やそう！発展させよう！と

考えるなら、若い人達に呼びかけて組織を作って

積極的に望むべきだと考えます。（宮岡会員） 

 

今回の卓話でお話して頂いた「入曽駅周辺整

備事業」の詳細は、狭山市のホームページに

掲載されております。そちらもご覧ください。 

質疑応答 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林会員 今日の稲荷山公園はにぎやかでし

た。豊岡高校の駅伝だそうです。

本日は、狭山市の伊藤様、ありが

とう存じます。有用なお話をきく

ことができますと思います。どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

栗原会員 寒い日が続きますが、家のさざん

花の中に目白（ﾒｼﾞﾛ）が来る様に

なりました。少しづつ春が近づい

ている様です。今月もロータリー

クラブに多くの会員が出席されま

す様お願いします。 

 

江原会員 狭山市都市建設部次長 伊藤敦朗

様、お忙しいなかお越しいただき、

本当にありがとうございます。本

日の「入曽駅周辺改良工事につい

て」のお話を楽しみにしておりま

す。宜しくお願い致します。 

 

浜野会員 狭山市都市建設部次長 伊藤敦朗

様、本日入曽の周辺整備等のお話

が伺えるとお聞きしております。

楽しみにしております。宜しくお

願い致します。 

 

寳積会員 本年 1月末よりコロナを中心とし

た感染症が定点当たり大きく増加

しました。咳エチケット、手あら

いと御注意下さい。本日は狭山市

都市建設部次長 伊藤敦朗様、よう

こそおいでくださいました。卓話

楽しみにしております。 

 

宮岡会員 結婚記念のお祝い有りがとうござ

います。忘れる程年月がたちまし

たが仲よくやっています。感謝で

す。 

 

沼﨑会員 昭和 17年 2月 1日、私が生まれま

した。第 2次大戦、日本は連戦連

勝の時。私の父は兵としてフィリ

ッピン、マニラで戦勝記念式典に

出席していたそうです。長男誕生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ですが、実際に顔を合わせたのは 4

年以上後、昭和 21 年 5 月でした。

誕生祝い有難うございます。 

 

柴田会員 都市建設部次長 伊藤敦朗様、私達

クラブにお越しになり、入曽駅前

整備の進捗状況を宜しくお願い致

します。 

 

田端会員 狭山市都理建設部次長 伊藤敦朗

様、本日はありがとうございます。

狭山市の現状、未来卓話楽しみで

す。 

 

高田会員 狭山市の都市建設部 伊藤次長様、

1ヶ月前より今日の卓話を楽しみ

にしておりました。よろしくお願

い致します。 

 

高田会員 妻の誕生日のお祝いありがとうご

ざいます。私達 2人は、数年前よ

り、朝早くから体力向上のため約 1

時間奥富運動公園で歩いています。

家内はその上、週 1回約 1時間歩

いて東急台の友達の所へ「おにぎ

り」と「お菓子」を持ってマージ

ャンへ出かけます。半チャンに 1

時間半位かかって、半分はチョン

ボマージャンみたいです。 

 

渡邉会員 狭山市都市建設部次長 伊藤敦朗

様、お忙しい中、狭山中央 RCへお

越し頂き誠に有難うございます。

入曽駅の周辺整備等のお話が伺え

るかと思いますので、楽しみにし

ております。どうぞ宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 3月、4月のプログラムについて 

承認 

 2024-25年度米山記念奨学生受入について 

希望しないで承認 

定例理事会（例会終了後） 

< 浜野貴子 副 SAA > 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 

   2月 16日（金）  

  2月 21日(水)「第 3グループ IM」に振替 

 

2月 23日（金） 

  例会取り止め 

 

3月 1日（金） 

  第 2 副 SAA ： 柴田会員 清水(武)会員 

  卓   話 ： 米山記念奨学生  

ラハマン・リファト様 


